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Как будем  
поступать?
В Южно-Уральском государственном университете  
по инициативе Челябинского портала Cheldiplom.ru 
состоялся круглый стол «Особенности приёмной 
кампании 2014 года».

Представители областного министерства образования и науки и 
11 вузов города обсудили распределение бюджетных и контракт-
ных мест, самые востребованные на рынке труда специальности, 
новые направления подготовки, а также сюрпризы и подарки для 
абитуриентов.

В этом году в ЮУрГУ увеличилось количество бюджетных мест 
на технических направлениях подготовки.

– Особенно это коснулось физико-металлургического, автотрак-
торного, механико-технологического, энергетического и других фа-
культетов, где есть программы прикладного бакалавриата, – уточнил 
ответственный секретарь приёмной комиссии Александр Васильевич 
Губарев. – Что касается гуманитариев, то там места распредели-
лись по-разному. Например, у юристов бюджетников станет больше 
на 80%, появятся они и на направлениях «Туризм» и «Физическая 
культура», а у журналистов, наоборот, бюджетных мест не будет 
совсем. На ряде специальностей отменен творческий конкурс. При 
этом абитуриенты по-прежнему могут предварительно выбрать три 
будущие профессии.

Особенностью приёмной кампании в ЮУрГУ в этом году ста-
нет участие в эксперименте, который инициировали Минобороны и 
Минобрнауки России. Нововведение предполагает, что у студентов 
появится возможность параллельно с основной получить военную 
профессию, обучение которой впоследствии будет засчитано как 
служба в армии.

Первым на Южном Урале в эксперимент вступает факультет во-
енного обучения ЮУрГУ. В 2015 году к программе присоединятся 
остальные вузы Челябинска, а в 2016-м – области.

По словам проректора по учебной работе Андрея Александрови-
ча Радионова, в этом году университету выделено более 1400 мест 
для набора студентов по программам обучения офицеров запаса  
(2,5 года), сержантов (2 года) и рядовых (1,5 года). Выпускники по-
лучат военный билет и смогут продолжить службу в армии только 
по своему желанию.

Подробнее об этой программе говорилось на презентации фа-
культета военного обучения, которая прошла 28 мая в Актовом зале 
университета.

Напоминаем, что приёмная кампания стартует 20 июня. Во время 
приёма документов вуз продолжит добрую традицию: поздравит 
первого, тысячного, пятитысячного и десятитысячного абитури-
ентов.

Мария ИЛЬИНА

Первого июня в 12:00 депутат Челябинской 
городской Думы Андрей Шмидт приглашает 
семьи Центрального района весело отметить 
День защиты детей на площади перед 
главным корпусом ЮУрГУ.

Гостей ждёт праздничный концерт с участием юных 
певцов и танцоров, а аниматоры в костюмах персона-
жей мультфильмов не дадут скучать детворе. 

После этого горожане смогут отправиться в парк 
культуры и отдыха имени Ю.А. Гагарина.

На это время любимое место отдыха челябинцев 
превратится в настоящий «Город детства»: зрителей 
ожидают выступления творческих коллективов, кон-
курсы, подарки и много приятных сюрпризов. Будут 
работать игровые площадки, на которых родители и 
дети смогут научиться рисовать, делать игрушки или 
поучаствовать в весёлых соревнованиях.

МБУ «Информационно-аналитический центр» 
при поддержке Гордумы, городской администрации 
и Управления культуры администрации Челябинска 
организует танцевальный номер с участием более сот-
ни талантливых ребят.

Кроме того, получат заслуженные призы победите-
ли конкурса «Город детства» – авторы лучших фигу-
рок тигрёнка Жорика, талисмана чемпионата мира по 
дзюдо, который пройдет этим летом в Челябинске. Вы-
ставку миниатюрных тигрят, сделанных маленькими 
южноуральцами из бумаги, фарфора, дерева, глины и 
других материалов, можно будет увидеть в парке. 

– Для нас, как для родителей, важно, чтобы папы 
и мамы могли заняться творчеством вместе с детьми. 
Одна из задач праздника – показать, что можно весело 
и интересно отдохнуть всей семьёй, – говорит предсе-
датель общественной организации «Совет родителей 
Челябинской области» Елена Сыркина.

В прошлом году на празднике побывало около ше-
сти тысяч детей. Организаторы надеются повторить 
успех.

Дарья АНТОНОВА

«Город детства»

Фото с сайта Maxpark
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Андрей Шмидт:

«Главное –  
доверие людей»

Биография  
андрея ВладимироВича 
Шмидта

Андрей Шмидт родился в  
1974 году в Челябинске. Его мама, 
Ольга Викторовна, занималась 
воспитанием «трудных подрост-
ков» в техническом училище  
№ 3, отец, Владимир Александро-
вич, полностью отдал себя рабо-
те в тресте «Союзтеплострой». 
Идеалами для Андрея стали 
деды: Александр Филиппович, 
начальник участка треста, один 
из создателей Челябинского ме-
таллургического завода, и Виктор 
Михайлович, посвятивший жизнь 
служению Родине в органах вну-
тренних дел.

С детства Андрею прививали 
чувство ответственности – это 
наложило отпечаток на всю его 
жизнь. Свои первые деньги он 
заработал в 11 лет – и потратил 
на подарки для родных и друзей. 
А на то, что осталось, с помо-
щью родителей исполнил мечту: 
купил велосипед.

В школе Андрей Шмидт тяго-
тел к точным наукам – математике 
и физике. Параллельно занимал-
ся рукопашным боем, а к окон-
чанию школы сам стал трениро-
вать ребят. Ещё одно школьное 
увлечение – классическая гитара.  
В старших классах он получил 
специальность «Водитель катего-
рии С» и работал мотористом на 
АТП № 6. С зарплаты оплачивал 
обучение в физико-математической 
школе Челябинского политехниче-
ского института.

С самого начала ЧПИ (ныне 
Южно-Уральский государствен-

ный университет) поразил юно-
шу масштабом и высоким уров-
нем подготовки специалистов. 
Его первым учителем и настав-
ником стал Михаил Львович Кат-
ков – мудрый, строгий и требова-
тельный преподаватель, который 
сразу оценил талант молодого 
студента: Шмидт единственный 
из всего потока получил пятерку 
на итоговом экзамене. 

С первых лет учебы в вузе 
Андрей погрузился в научную 
деятельность. Программы и ла-
бораторные стенды, разработан-
ные при его участии, до сих пор 
являются гордостью университе-
та и получают призовые места и 
награды на выставках.

Поступил на кафедру воен-
ного обучения, принес присягу 
на верность Родине и получил 
воинское звание лейтенанта. На 
младших курсах подрабатывал 
дежурным электромехаником 
в фирме «Челябшвейтрикотаж-
быт». Денег платили немного, а 
работать приходилось весь день, 
да еще и ездить по всему городу. 
Через несколько лет Андрей за-
нял в фирме должность главного 
механика. Уже тогда понял, что 
значит производство, как важно 
в жизни уметь работать с людьми 
и руководить ими, каково это – 
нести ответственность не толь-
ко за сохранность и целостность 
оборудования, но и за жизнь и 
здоровье работников.

В 1996 году он с отличием 
окончил энергетический фа-
культет ЧГТУ (ЮУрГУ) и после 
успешной сдачи экзаменов стал 
аспирантом. В 1998-м решил по-
лучить второе высшее образова-
ние на факультете «Экономика и 
право» – и окончил его с отли-
чием одновременно с аспиран-
турой.

Андрей Шмидт – автор не-
скольких учебно-методических 
разработок, более 20 научных пу-
бликаций, монографии «Иссле-
дование, оценка и прогнозирова-
ние экономической устойчивости 
промышленного предприятия», 
участник научных конференций. 
Важным рубежом в научной ка-
рьере стала защита кандидат-
ской диссертации, посвященной 
исследованию проблемы эконо-
мической устойчивости пред-
приятий Челябинской области 
с позиции динамики процессов.  

В ней Андрей Владимирович ввел 
понятие экономической устойчи-
вости и критерии ее оценки, чем 
внес весомый вклад в исследова-
ние финансового состояния со-
временных предприятий и выра-
ботку моделей его улучшения.

В 2013 году Андрей Шмидт 
защитил докторскую диссер-
тацию «Управление развитием 
промышленных предприятий 
по критерию экономической 
устойчивости в условиях ре-
сурсных ограничений». Сегодня 
он является доцентом кафедры 
«Экономика и финансы». Под 
его руководством студенты вни-
кают в экономическую теорию, 
постигают тонкости экономики 
предприятий, системы налого- 
обложения, овладевают знаниями, 
необходимыми для улучшения 
благосостояния граждан, стаби-
лизации экономики региона.

оБщестВенная  
деятельность

В 1998 году Шмидт возглавил 
студенческий профком. С самого 
начала он разделил работу на три 
направления: молодежь ЮУрГУ, 
молодежь Челябинска и молодежь 
Челябинской области. Столкнув-
шись с проблемой отсутствия 
взаимодействия с городскими и 
областными властями, организо-
вал несколько акций и иницииро-

вал переговоры с главой города и 
губернатором. Результатом стало 
подписание соглашения о взаимо-
действии, которое впоследствии 
привело к появлению двух про-
грамм: «Студенчество Челябин-
ска» и «Поддержка студенчества 
Челябинской области». Благодаря 
им из бюджетов города и обла-
сти ежегодно выделяется более  
50 миллионов рублей на под-
держку молодежи, в частности, 
на льготные и бесплатные проезд-
ные, социальные стипендии, про-
грамму оздоровления студентов, 
организацию мероприятий и фе-
стивалей. Также Андрей Владими-
рович содействовал возрождению 
студенческих трудовых отрядов.

При Андрее Шмидте выстра-
ивается структура профсоюз-
ной организации университета 
и разрабатываются несколько 
Концепций. Концепция воспи-
тания студентов ЮУрГУ предпо-
лагает реализацию проективной 
модели специалиста с высшим 
образованием, обладающего вы-
сокими личностными и граждан-

скими качествами. Концепция 
студенческого самоуправления 
осуществляется студенческими 
общественными организациями 
(студенческий профком, Штаб 
студенческих трудовых отрядов, 
совет молодых ученых ЮУрГУ, 
студенческий отряд охраны пра-
вопорядка «Щит», Лига КВН 
ЮУрГУ, Клуб дебатов и другие). 
Концепция студенческого само-
управления реализуется путем 
активного вовлечения студентов 
в учебный процесс, научную и 
внеучебную деятельность. Се-
годня он является проректором 
по учебной работе ЮУрГУ.

стратегия  
реальных дел 

В 2001 году Шмидт впервые 
участвовал в выборах в Челя-
бинскую городскую Думу. Этот 
опыт весьма пригодился в даль-
нейшем: четыре года спустя  
Андрей Владимирович стал чле-
ном городского парламента.

Депутатская деятельность, 
работа в качестве профсоюзного 
лидера, преподавание и наука, 
как оказалось, не предел для 
Андрея Шмидта. В 2005 году он 
занимает пост первого замести-
теля руководителя Челябинского 
отделения всероссийской поли-
тической партии «Единая Рос-
сия». Членство в партии для него 
было не данью моде и не спосо-
бом продвинуться по карьерной 
лестнице, а действенным сред-
ством ускорить решение проблем 
горожан, в частности молодежи. 
Сейчас Андрей Владимирович 
входит в политсовет Челябин-
ского регионального отделения 
и является секретарём политсо-
вета Центрального местного от-

деления партии «Единая Россия» 
города Челябинска.

Будучи членом городского пар-
ламента, Андрей Шмидт вот уже 
много лет реализует на террито-
рии своего округа инициативы 
и проводит акции, ставшие его 
визитной карточкой как депута-
та. Одним из ключевых социаль-
ных проектов стала акция «От 
доброго сердца» по оказанию 
помощи пенсионерам и ветера-
нам, живущим в Центральном 
районе. По заявкам жителей 
района волонтёры и молодые 
активисты бесплатно выполня-
ют плотницкие, сантехнические 
и электротехнические работы, 
моют и утепляют на зиму окна, 
белят потолки. Цель – оказать 
пожилым, нуждающимся, мало-
имущим гражданам посильную 
помощь и вселить в них уверен-
ность в том, что они нужны. Со 
временем число заявок возросло, 
и штат сотрудников проекта при-
шлось расширить. 

Кроме того, по инициативе 
Андрея Шмидта студенты юр-
фака ЮУрГУ проводят регуляр-
ные бесплатные консультации 
по вопросам компенсационных 
выплат и социальных льгот, 
жилищно-бытовым проблемам, 
законодательству в сфере обра-
зования, программе «Жилье для 
молодежи».

Постепенно крепли дружба и 
сотрудничество со службой со-
циальной защиты Центрального 
района, Советом ветеранов, дет-
скими садами. 

В 2004 году организована об-
щественная приемная депутата 
городской Думы Андрея Шмид-
та. Она действует по сей день, 
осуществляя постоянную связь и 
взаимодействие с жителями Цен-
трального района: ведь именно 
налаженный контакт и знание 
реальных проблем избирателей – 
залог успешной работы и дости-
жения необходимых результатов. 

Кроме работы в избиратель-
ном округе, много времени и сил 
требуют обязанности депутата 
Челябинской городской Думы. 
Именно здесь разрабатываются 
и принимаются городские целе-
вые программы, постановления, 
направленные на решение живо-
трепещущих проблем горожан. 
Андрей Шмидт участвует в ра-
боте комиссий по социальной 
политике и по транспортному об-
служиванию населения и улично-
дорожной сети.
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Предварительное голосова-
ние проходило в Актовом зале  
ЮУрГУ. В нём приняли участие 
около пятисот студентов, прожи-
вающих в общежитиях. Праймериз 
продолжится на других площадках, 
где проголосовать за понравивше-
гося претендента смогут жители 
города. 

Регистрация избирателей заняла 
чуть больше часа. Члены избира-
тельной комиссии раздавали бро-
шюры с информацией о деятель-
ности кандидатов в депутаты.

 Для удобства ребят,  сразу два 
десятка  организаторов праймериз  
заносили данные выборщиков в 
списки и выдавали временные 
удостоверения. В это время в зале 
студенты смотрели ролики про 
родной вуз.

Когда все собрались, член Цен-
трального местного отделения 
«Единой России», заместитель 
председателя профкома ЮУрГУ 
Ольга Алейникова рассказа, как 
будет проходить мероприятие:

– Во всём мире праймериз – 
это большое политическое собы-
тие. Оно включает знакомство с 
кандидатами и предварительную 
процедуру голосования. Чтобы 
создать праздничное настроение, 
перед Вами выступят победители 
фестиваля «Весна студенческая» и 
всеми любимая команда КВН «Хо-
стел». Также каждый избиратель 
получит от организаторов прият-
ный подарок.

Затем были выбраны председа-
тель собрания – им стал руково-
дитель исполкома  Центрального 
местного отделения Партии Айрат 
Шарипов, и секретарь – сотруд-
ник профкома ЮУрГУ Владислав 
Глушков. Состав счётной комис-
сии, состоявшей из девяти человек, 
региональный оргкомитет утвердил 
заранее. 

Объявили имена претендентов: 
предприниматель Владимир Ба-
лин, магистрант ЮУрГУ Никита 
Голубчиков и действующий депу-
тат Челябинской городской Думы 
Андрей Шмидт, который также яв-
ляется и проректором по учебной 
части  ЮУрГУ. 

Кандидаты рассказали о себе и 
ответили на вопросы студентов.

В частности, Андрей Владими-
рович представил ролик о работе, 
проделанной им в качестве депута-
та Гордумы и проректора по учеб-
ной работе ЮУрГУ.

– Я сам выпускник Южно-
Уральского государственного 
университета, 15 лет работаю с 
молодёжью. За это время многое 
сделано для Студенческого го-
родка. Когда мы начинали, сти-
пендия составляла 96 рублей,  
в коридорах общежитий не было 
окон и освещения, – рассказал де-
путат. – Сегодня появились спор-
тивные комнаты, проводятся ме-
роприятия. Рад, что на многие из 
них удалось выделить средства из 
бюджета университета и Главного 

управления молодёжной политики 
региона. Останавливаться нельзя. 
Два созыва я работал в Челябин-
ской городской Думе, представляя,  
в том числе, университет. Вместе 
со мной ваши интересы отстаива-
ют ректор ЮУрГУ,  депутат Зако-
нодательного Собрания  Челябин-
ской области Александр Шестаков;  
а также члены Общественной па-
латы Челябинской области прези-
дент вуза Герман Платонович Вят-
кин и Ольга Алейникова и многие 
другие, кто, придя во власть, ста-
рается изменить ситуацию к луч-
шему – и добивается успеха.

Отвечая на вопросы студентов, 
Андрей Владимирович, в частно-
сти, упомянул, что городская Дума 
выделила земельный участок под 
строительство общежития в районе 
Тополиной аллеи и утвердила про-
ект планировки здания на полторы 
тысячи мест.

После выступлений кандидатов 
избиратели направились к столам 
с бюллетенями и определились с 
выбором. Желающие сделать это 

тайно прошли в специальные ка-
бинки. Урны были пусты, надёжно 
запечатаны. Печати сняли непо-
средственно перед началом голо-
сования. Праймериз состоялись 
без нарушений.

Районный политсовет
В конце апреля состоялось очередное заседание политсовета Централь-

ного местного отделения партии «Единая Россия». В нём приняли уча-
стие более двадцати человек, в том числе депутат Челябинской городской 
Думы Андрей Шмидт, депутат ЗСО Александр Журавлёв, а также глава 
администрации Центрального района Виктор Ереклинцев и его замести-
тель Галина Гаврилова.

Разумеется, разговор не мог не коснуться ситуации на Украине – эта 
тема сейчас на устах у всех. 

Обсудили собравшиеся и конкурс инициатив «Если бы я был…». 
Школьникам и студентам предлагается представить себя на месте пред-
принимателя, директора и даже губернатора и создать креативный проект. 
Победителей ждут денежные премии. 

Также речь шла о предварительных результатах проекта «Мы вместе». 
В его рамках в школах проходят открытые уроки с участием депутатов 
Гордумы и ЗСО. Программой охвачено уже более четырех тысяч ребят. 

Следующей темой стали апрельские субботники. По словам Виктора 
Ереклинцева, на генеральную уборку района вышли более 14 тысяч че-
ловек, около 3 тысяч организаций и 460 единиц техники.

Андрей Шмидт добавил, что студенты ЮУрГУ всегда активно участву-
ют в мероприятиях по благоустройству города: 

– Когда от КТОСов поступают запросы по уборке территории, вы-
езжаем и помогаем.

Затем члены политсовета обсудили предстоящие праймериз губерна-
тора. В отличие от предварительных выборов кандидатов в депутаты, где 
принимать решение будут жители районов, голосовать за кандидатуру 
главы региона от «Единой России» смогут только партийцы и предста-
вители партнёрских общественных организаций.

В завершение заседания в ряды «Единой России» принято одиннадцать 
новых членов.

Диана РОМАНОВА

В частности, приняты необхо-
димые решения, связанные с их 
организацией, а также с проведе-
нием внутрипартийного голосова-
ния по определению кандидатур 
для последующего выдвижения на 
должность депутатов Челябинской 
городской Думы и органов местно-
го самоуправления.

По словам секретаря Челябин-
ского регионального отделения 
партии Владимира Мякуша, прай-
мериз должны быть не узко пар-
тийным мероприятием, а социаль-
но значимым событием.

Поэтому для проведения вну-
трипартийных выборов выбрана 
модель, согласно которой голосо-
вать могут не только члены партии, 
но и представители партнёрских 
общественных организаций.

На участие в губернаторских 
праймериз подали заявки шесть 
претендентов: временно испол-
няющий обязанности губернато-
ра региона Борис Дубровский; 
заместители секретаря Челябин-
ского регионального отделения 
«Единой России», депутаты ЗСО 
Семён Мительман и Константин 
Захаров; заместитель главы Цен-
трального района Челябинска 
Галина Гаврилова; депутат Челя-
бинской городской Думы и секре-
тарь Центрального местного от-
деления партии Андрей Шмидт; 
директор благотворительного 

фонда «Теплый дом» Дмитрий 
Щапов.

Внутрипартийные выборы будут 
проводиться на пяти площадках: в 
Челябинске, Сатке, Магнитогорске, 
Кыштыме и поселке Увельский. 

Руководитель регионального ис-
полкома Александр Мотовилов рас-
сказал, что работать площадки нач-
нут 10 июня. На них проголосуют 
2800 человек. Половина списка –  
это партийцы, а половина – пред-
ставители общественных организа-
ций Челябинской области. 

По его словам, опыт 2011 года, 
когда проводились выборы депута-
тов в Государственную Думу, по-
казал, что такая демократическая 
процедура находит большую под-
держку у населения. 

По мнению секретаря Каслин-
ского местного отделения партии 
«Единая Россия» Ларисы Лобашо-
вой, которая отвечает за организа-
цию предварительного голосова-
ния на своей территории, губер-
наторские праймериз в новинку не 
только для самих кандидатов, но и 
для жителей – ведь ранее первое 
должностное лицо региона таким 
образом не выбирали.

– Подготовку к праймериз мы 
начали давно. Сегодня уже создан 
штаб, сформирован список партий-
ных выборщиков, ведется разъяс-
нительная работа и окончательная 
корректировка задач. К проведе-

нию мероприятия такого уровня 
следует отнестись особенно ответ-
ственно: всё-таки будем выбирать 
первое лицо области, – поясняет 
Лариса Александровна.

Кроме этого на заседании по-
литсовета рассмотрен вопрос о 
перенесении сроков праймериз по 
определению кандидатов от пар-
тии для дальнейшего выдвижения 
в депутаты Челябинской городской 
Думы. Владимир Мякуш подчер-
кнул, что в первую очередь это 
связано с рассмотрением в Госу-
дарственной Думе законопроекта  
«О реформировании системы орга-
нов местного самоуправления». Как 
только Госдума примет его, необхо-
димо будет принять соответствую-
щий региональный закон о схеме 
формирования городской Думы.

Также принято решение о про-
ведении XXIII Конференции Челя-
бинского регионального отделения 
партии «Единая Россия» – она со-
стоится в Челябинске 7 июля. Речь 
пойдёт о выдвижении кандидата на 
должность губернатора региона и о 
его предвыборной программе.

На заседании политсовета де-
путаты подвели итоги избиратель-
ной кампании в органы местного 
самоуправления региона, которая 
проходила в конце апреля. По её 
результатам представители пар-
тии получили 8 из 9 мандатов глав 
и депутатов сельских поселений. 
Владимир Мякуш поздравил се-
кретарей местных отделений, где 
проходило голосование, и вручил 
им благодарственные письма.

По материалам сайта  
партии «Единая Россия»

Губернаторские 
праймериз
Состоялось заседание политсовета Челябинского 
регионального отделения «Единой России». В нём приняли 
участие 90 членов политсовета из 130. Обсуждался вопрос 
предстоящих праймериз по выдвижению кандидатов  
на должность губернатора региона.

Студенты – за!
20 мая Центральное местное отделение «Единой России» 
провело первые праймериз по определению кандидата 
от партии для последующего выдвижения на должность 
депутата Челябинской городской Думы по одному  
из избирательных округов. 

В итоге комиссия насчитала  
465 бюллетеней. Победителем стал 
Андрей Шмидт, набрав 376 голосов. 
Владимир Балин получил 70 голо-
сов, а Никита Голубчиков – 17.

Надежда ЮШИНА
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Центральный район: 
события и люди

Конкурс проходит уже в третий раз и приурочен к 
Всемирному дню медсестер, который традиционно 
отмечается в середине мая. Он призван привлечь 
внимание общественности и властей к профессии 
медработника, повысить её престиж, отдать дань 
уважения и признательности представителям одной 
из самых человечных специальностей.

В финале, который прошел 15 мая на сцене Двор-
ца пионеров и школьников имени Н.К. Крупской, 
зрители, болельщики, и члены жюри увидели со-
ревнования лучших медсестер – победительниц 
предыдущих этапов. В первом туре – «Визитной 
карточке» – участницы творчески представляли 
больницы и поликлиники, где трудятся, и расска-
зывали, за что любят свою работу. Во втором туре –  
практическом – медики демонстрировали профес-
сиональные навыки. Нововведением конкурса в 
этом году стал показ подготовленных участницами 
видеороликов, посвященных технике выполнения 
медицинских манипуляций. 

За победу боролись десять лучших медсестер 
района. Все они проделали огромную работу, гото-
вясь к выступлению на сцене с творческим заданием 
«Профессионализм и милосердие» и презентации 
собственного кулинарного шедевра – и поразили 
жюри артистизмом и кулинарными талантами. 

В концертной программе для конкурсанток и го-
стей участвовали заслуженный артист РФ Вячеслав 
Усольцев, народная артистка РФ Наталья Заварзи-
на, студия бального танца Центра воспитательной 
работы «Истоки». И, конечно, никого не оставили 

равнодушными поздравления от самых маленьких 
пациентов – воспитанников детского сада № 211.

Праздник получился ярким и запоминающимся, в 
зале не умолкали аплодисменты болельщиков. 

По результатам трех туров первое место заняла 
старшая медицинская сестра операционного блока 
Челябинского областного клинического онкологиче-
ского диспансера Марина Абросимова. С отрывом 
всего в полбалла второе место завоевала палатная 
медсестра отделения реанимации и интенсивной 
терапии № 2 Челябинской областной детской кли-
нической больницы Анастасия Гончарова. Почетное 
третье место досталось сестре-анестезисту Феде-
рального центра сердечно-сосудистой хирургии 
Валерии Данилиной.

Главные призы – телевизор, ноутбук и микровол-
новку – предоставили победительницам спонсоры 
конкурса: директор ООО «Южный Урал» Антон 
Шахматов, директор ООО ТД КТС А.Г. Лебедев, а 
также индивидуальные предприниматели И.С. Ми-
ранелли, Н.Н. Акопян, М.М. Двалашвили.

В честь профессионального праздника ни одна 
конкурсантка не осталась без внимания – все по-
лучили цветы и подарки от предпринимателей Цен-
трального района, а также благодарственные пись-
ма, которые вручал глава районной администрации 
Виктор Ереклинцев. 

Помощь в проведении конкурса оказали и депу-
таты Челябинской городской Думы: Андрей Шмидт, 
Олег Иванов и Александр Вышегородцев.

Роза САДОВА

Депутат Челябинской городской Думы 
Андрей Шмидт приглашает семьи 
Центрального района на фотосессию!

– Семья – самое важное, что есть в жизни чело-
века, это тепло в доме и гармония в душе. В июне 
приглашаю семьи нашего округа запечатлеть счаст-
ливые моменты на общем снимке в профессиональ-
ной фотостудии, – говорит Андрей Владимирович.

Фотосессия проводится абсолютно бесплатно. 
Акция приурочена к Дню семьи и Дню защиты де-
тей. По её итогам будет выпущен сборник «Счаст-

В Комплексном центре социального 
обслуживания населения Центрального 
района состоялся концерт, посвящённый 
Международному дню семьи, который 
отмечается в середине мая начиная  
с 1994 года. Его цель – обратить внимание 
общества на проблемы семьи и ещё раз 
напомнить людям, как важно любить  
и поддерживать родных и близких.

Семья была и остается хранительницей человече-
ских ценностей, культуры и исторической преемствен-
ности поколений. Благодаря ей крепнет и развивается 
государство, растет благосостояние народа. Поэтому 
особенно важно, чтобы в каждой ячейке общества ца-
рили согласие и любовь.

В дневном стационаре отдыхают около тридцати 
пенсионеров. Они были рады провести День семьи с 
детьми, которые тоже часто бывают в Центре.

Ведущая праздника прочла шуточное стихотворе-
ние о том, откуда взялось слово «семья»: перед свадь-
бой Адам задал Еве семь вопросов об их будущей 
совместной жизни: кто будет рожать и воспитывать 
детей, готовить еду, стирать бельё, украшать дом и 
так далее. И на все Ева послушно отвечала: «Я» – 
«Сказала она знаменитых семь «Я». Вот так на земле 
появилась семья!».

Звездой концерта стала воспитанница одного из дет-
садов района Юля Якубова – маленькая танцовщица и 
акробатка в ярком костюме умиляла гостей, делая «мо-
стик» и «колесо». Несколько школьниц читали стихи и 
разгадывали загадки. Наградой юным артисткам стали 
подарки и бурные аплодисменты. Зрители также не 
сидели без дела: нарядные бабушки и дедушки пели, 
танцевали и поздравляли друг друга.

Одно из направлений деятельности Центра – по-
мощь семье и детям. Специалисты работают с небла-
гополучными и малообеспеченными семьями, с теми, 
кто попал в трудную жизненную ситуацию или на-
ходится в группе социального риска. 

– Как правило, мы сами их выявляем, с помощью 
работников комиссии по делам несовершеннолетних, 
учреждений образования, здравоохранения, местного 
отделения полиции. Потом совместно составляем ин-
дивидуальный план реабилитации семей, – рассказы-
вает директор Центра Наталья Мачикина.

Это же отделение организует досуг детей Централь-
ного района. 

В частности, сейчас идёт приём заявлений на заго-
родное оздоровление школьников из малообеспечен-
ных семей района. Необходимую информацию мож-
но получить по адресу: улица Смирных, 21а, телефон 
232-08-69. Часы приёма: с понедельника по четверг –  
с 9:00 до 17:00, в пятницу – с 9:00 до 16:00. Обед с 
12:00 до 13:00.

Надежда ЮШИНА

Инициаторы его проведения – ЮУрГУ, Обществен-
ный совет при Главном Управлении МВД России по Че-
лябинской области и областное Управление ГИБДД.

Задачи фестиваля: популяризация спорта, формиро-
вание мотивации к здоровому образу жизни у детей и 
подростков, оценка уровня их физической подготов-
ленности; формирование ценностного отношения к 
истории и традициям русского искусства и Воору-
жённых сил России; пропаганда знаний Правил до-
рожного движения среди учащихся, формирование на-
выков безопасного поведения на дороге; объединение 
усилий государственных и общественных организаций 
в целях создания условий для самореализации детей 
и подростков, профилактики девиантного поведения, 
воспитания подрастающего поколения в духе патрио-
тизма и толерантности.

Автобус с группой из 30 человек объехал все до-
стопримечательности Центрального района, а гид, 
студентка Южно-Уральского государственного уни-
верситета, рассказала экскурсантам об истории че-
лябинских памятников, мемориалов и парков.

Путешествие началось с осмотра памятника зна-
менитому физику-ядерщику И.В. Курчатову в райо-
не ЮУрГУ. Монумент открыт к 250-летию города. 
Каждый вечер он освещается прожекторами, а в 
праздничные дни загорается изображение атома.

– Памятник находится на территории Студен-
ческого городка, площадка возле него – любимое 
место встреч активной молодёжи: любителей фут-
бола и экстремальных видов спорта, – пояснила 
экскурсовод.

Она также рассказала, что означают бронзовые 
скульптуры, украшающие главный корпус ЮУрГУ: 
слева Прометей, несущий огонь – символ знаний, 
справа богиня Славы с венком в руках – наградой 
за любовь к учёбе и волю к победе. Вес каждой –  
800 килограммов, «рост» – 8 метров. 

Далее пассажиры экскурсионного автобуса 
узнали много интересного об истории Челябинска 
и главных достопримечательностях района. Так, в 
здании церкви Александра Невского еще недавно 
располагался Органный зал. Теперь в храме снова 
идут богослужения – а орган вскоре зазвучит в быв-
шем кинотеатре «Родина».

Проезжая мимо сквера на Алом поле, группа за-
метно оживилась. Гости Социального центра часто 

здесь гуляют, хорошо знают и памятник «Орлёнок», 
посвящённый комсомольцам – героям Октябрьской 
революции и Гражданской войны, и стелы в честь 
пионеров-героев, и Дворец пионеров и школьников 
имени Н.К. Крупской. 

Далее были площадь Революции, улица Кирова, 
Выставочный зал Союза художников, Центральный 
стадион, парк культуры и отдыха имени Ю.А. Гага-
рина и многое другое.

Завершилась экскурсия возвращением в Центр и 
обменом приятными впечатлениями по дороге до-
мой.

Дарья АНТОНОВА

Депутаты челябинской Гордумы 
предлагают оборудовать парковку возле 
городского парка имени Ю.А. Гагарина. 

На заседании комиссии по градостроительству 
и землепользованию они поддержали инициативу 
своего коллеги Марка Болдова и обратились к спе-
циалистам администрации Челябинска с предложе-
нием проработать вопрос о строительстве парковки 
в непосредственной близости от парка. 

Один из крупнейших зеленых массивов и одно 
из любимых мест отдыха челябинцев, по мнению 
членов городского парламента, нуждается в удобной 
площадке для личных автомобилей жителей и го-
стей города. Сюда, особенно в выходные дни, съез-
жается множество горожан – отдохнуть, заняться 
спортом, поучаствовать в массовых мероприятиях. 
В их числе немало родителей с детьми. Отдыхаю-
щие жалуются депутатам, что негде оставить маши-
ну, а жители домов возле парка – что их дворы пре-
вращаются в автостоянки, особенно по праздникам 
и выходным.

Разумеется, свободный земельный участок для 
строительства парковки в центре города сегодня 
найти трудно. Однако такую возможность необхо-

димо изыскивать любыми доступными и законными 
путями – к примеру, оптимизировать использование 
окружающей парк территории, не нанося вреда зе-
леным насаждениям. 

Специалисты городской администрации рассмо-
трят все возможные варианты организации парко-
вочных мест возле парка имени Ю.А. Гагарина и 
представят их на обсуждение депутатам.

По материалам  
Челябинской городской Думы

Открытие фестиваля проходило в Актовом зале 
университета. В роли главного организатора и веду-
щего мероприятия выступил заместитель начальника 
факультета военного обучения полковник Константин 
Николаевич Крикунов.

С приветственным словом к собравшимся обра-
тился проректор ЮУрГУ по учебной работе Андрей 
Владимирович Шмидт, который передал приветствие 
участникам от ректора Александра Леонидовича Ше-
стакова и проректора по учебной работе, одного из 
главных вдохновителей фестиваля Владимира Ивано-
вича Майорова.

Также выступили начальник отдела обеспечения 
развития воспитательных систем и дополнительного 
образования Управления по делам образования го-
родской администрации Ирина Леонидовна Качуро 

и инспектор по пропаганде безопасности дорожного 
движения ГИБДД УМВД РФ по Челябинской области 
Наталья Леонидовна Гриценко.

Затем на разных площадках ЮУрГУ состоялись 
соревнования в трёх различных возрастных груп-
пах. Школьники показали себя на лёгкоатлетической 
эстафете, продемонстрировали умение стрелять из 
пневматической винтовки, блеснули знаниями основ 
безопасности дорожного движения и славной военной 
истории Отечества. А ещё доказали, что они – ребята 
талантливые, исполнив на сцене Актового зала баль-
ные танцы – мальчики в кадетской форме и девочки в 
«старинных» платьях вызвали у зрителей массу вос-
торга и бурю аплодисментов.

В тот же день состоялось подведение итогов и на-
граждение победителей. Не забыли и руководителей 
команд: каждый из них получил в подарок книгу 
«ЮУрГУ: золотые страницы», изданную к 70-летию 
университета.

Иван ЗАГРЕБИН

Ребята хоть куда
14 мая в Южно-Уральском государственном университете впервые прошёл Фестиваль 
спорта, искусства и безопасности, в котором приняли участие учащиеся челябинских  
школ №№ 15, 30, 36, 47, 52 и 98.Семейное фото

ливые семьи нашего района». Снимки отдадут 
участникам в печатном и электронном виде.

Фотосессия проходит по субботам  
и воскресеньям с 12:00 до 15:00  

и с 18:00 до 19:00 в фотостудии по адресу: 
улица Сони Кривой, 79, 3 этаж.

Сделать заявку можно в общественной приёмной 
депутата Гордумы Андрея Шмидта по адресу: про-
спект имени В.И. Ленина, 78, кабинет 100, телефон 
267-90-84.

Лучшая медсестра
Завершился третий тур конкурса профессионального мастерства «Лучший  
по профессии» среди медицинских сестер организаций здравоохранения Центрального 
района.

Да здравствует семья!

Парку – парковку!

Экскурсия по Центру
Депутат городской Думы Андрей Шмидт организовал экскурсию для пенсионеров, 
отдыхающих в дневном стационаре Комплексного центра социального обслуживания 
населения по Центральному району. Андрей Владимирович входит в попечительский 
совет Центра, поэтому регулярно помогает учреждению в проведении торжеств  
и мероприятий.
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Несколько месяцев назад президент Рос-
сии Владимир Путин подписал указ о воз-
рождении популярной в СССР системы 
спортивной подготовки ГТО – «Готов к 
труду и обороне!». В Челябинской области 
уже созданы оргкомитет и рабочая группа, 
которые составят план спортивных меро-
приятий для всего региона. В Челябинске 
форум ГТО, организованный ВСФ «Урал», 
пройдёт 12–13 июня. 

По словам Дениса Девяткина, цель про-
граммы ГТО – не только укрепление здо-
ровья горожан, но и борьба с наркоманией, 
употреблением алкоголя и ожирением.

Анатолий Сурков напомнил собравшимся, 
что до войны нормы ГТО стремились сдать 

Папа, мама, я – 
спортивная семья!
26 мая на стадионе имени Елены Елесиной прошли 
районные спортивные соревнования, посвящённые 
Дню России и Международному дню семьи «Папа, мама, 
я – спортивная семья!». Организатор – администрация 
Центрального района.

За звание самой спортивной ячейки общества этого года боролись во-
семнадцать команд. Невзирая на пасмурную погоду, дети и их родите-
ли, при бурной поддержке болельщиков вместе участвовали в веселой 
эстафете, гонках на самокатах, состязались в беге всей семьей в одних 
огромных штанах.

Самой спортивной и целеустремленной признана семья Жаворонко-
вых, показавшая лучшее время и отличную физическую подготовку. Се-
ребряными призерами стали Фабер, а замкнула тройку лидеров семья 
Нуретдиновых.

Все участники соревнований получили не только заряд бодрости и 
энергии, но и подарки, футбольные мячи и грамоты, подписанные главой 
администрации Центрального района Виктором Ереклинцевым, а также 
напитки и торты от спонсоров мероприятия – компании «Кока-кола» и 
ОАО «Первый хлебокомбинат».

Роза САДОВА

все от мала до велика, не иметь значка ГТО 
считалось зазорным:

– Это было массовое движение, оно охва-
тывало учебные заведения, предприятия, 
учреждения и проходило на очень высоком 
уровне. Значки не просто давали, а вруча-
ли торжественно, под музыку, на солидных  
публичных мероприятиях.

По мнению ветерана, именно благодаря 
идее единения и патриотизма, заложенной в 
том числе и в ГТО, советский народ одержал 
победу в Великой Отечественной войне. 

Поэтому организаторы считают, что сегод-
ня значок ГТО не может рассматриваться как 
простое поощрение за то, что человек сто 
метров пробежал или пять раз подтянулся, 

а должен стать символом способности тру-
диться и защитить свою страну.

– У нас в области насчитывается пять ты-
сяч уклонистов от армии. Они получили от 
государства образование, а рассчитываться 
не хотят, и родители их в этом поддержива-
ют, а те, кто идут, оказываются физически не 
готовы к службе: там ведь марш-броски нуж-
но бегать на пять километров. Сейчас служат 
год, и нет времени тренировать бойца с нуля, 
он должен приходить уже готовым, – сказал 
Анатолий Петрович.

Поэтому очень важно, чтобы и парни, и де-
вушки могли сдать нормы ГТО еще в школе.

По словам председателя Совета, почти 
все ветераны имеют значки «Готов к труду 
и обороне». Тем не менее, в июне они также 
примут участие в форуме и продемонстриру-
ют характер, силу и выдержку, так необходи-
мые в спорте. Это ещё одна причина, чтобы 
возобновить традицию и вложить в неё тот 
же смысл, что и в советское время.

Мнение молодого поколения выразила 
заслуженный мастер спорта по кикбоксингу 
Валерия Ишмакова: 

– Принять участие в форуме будет полезно 
не только тому, кто весь день сидит в офисе, 
и подросткам, которые оканчивают школу и 
переходят во взрослую жизнь, но и младше-
классникам. Характер зарождается в семье, 
и родители с раннего детства, в том числе 
на личном примере, должны воспитывать в 
детях любовь к спорту. В дальнейшем это 
послужит крепким фундаментом для учёбы, 
работы и правильного отношения к жизни. 

По её словам, проведение таких меропри-
ятий даст ребятам стимул стремиться к по-
беде во всём. Такие массовые соревнования 
станут альтернативой компьютерным играм, 
которыми всё больше увлекается современ-
ная молодёжь.

– Если смотреть по результатам, которые 
показывали наши чемпионы в советское вре-
мя, то девиз «От значка ГТО к Олимпийской 
медали» себя оправдывал, – пояснила спорт-
сменка. 

Что касается самого мероприятия, то на 
Кировке и площади Ярославского будут 
устроены футбольное поле, баскетбольная 
и волейбольная площадки, боксерский ринг. 
Гости форума смогут увидеть военную тех-
нику, ведутся переговоры с авиацией о том, 
чтобы провести во время форума полеты. 
Футбольные матчи пройдут между коман-
дами детских домов. Приедут участники из 
Ханты-Мансийска, Уфы, Москвы. Ожида-
ются два олимпийских экс-чемпиона по во-
лейболу, планируется пригласить Николая 
Валуева. 

Специально для церемонии вручения 
дипломов и значков золотым, серебряным 
и бронзовым призерам поставят большой 
шатер. Награды получат полторы тыся-
чи человек. Значки разработаны Военно-
спортивным фондом Москвы, за основу 
взяты их советские предшественники.

Мероприятие пройдет под патронатом ис-
полняющего обязанности губернатора обла-
сти Бориса Дубровского. Организатор – ВСФ 
«Урал», при поддержке администрации Че-
лябинска, предприятий города и области.

По словам устроителей, нашлись и те, 
кто отнесся к идее форума скептически: 
мол, к войне же не готовимся. Но достой-
ной альтернативы они предложить не смог-
ли. Поэтому незаслуженно забытая хорошая 
советская традиция, которая способствовала 
сохранению здоровья и воспитанию патрио-
тизма, этим летом возродится.

Надежда ЮШИНА

ГТО – программа физподготовки в об-
щеобразовательных, профессиональных и 
спортивных организациях. Существовала 
в СССР с 1931 по 1991 год и охватывала 
население в возрасте от 10 до 60 лет. Сдав-
шим нормативы торжественно вручались 
значки. Те, кто выполнял нормы несколько 
лет подряд, получали «Почётный значок 
ГТО», а трудящиеся, внедрившие комплекс 
в повседневную жизнь, награждались знаком 
«За успехи в работе по комплексу ГТО».

В дискуссии приняли участие 
главный эндокринолог министер-
ства здравоохранения Челябинской 
области Валерия Тюльганова и за-
ведующая эндокринологическим 
отделением ГКБ № 1 Марина Че-
редникова.

Ожирение – это не просто не-
достаток внешности, как думают 
многие. Врачи напоминают, что 
лишние килограммы сокращают 
жизнь, являются причиной болез-
ней сердца, одышки, синдрома 
апноэ (затрудненного дыхания 
во сне). Пациенты с такими диа-
гнозами всё чаще обращаются в 
больницы. При этом медицинское 
оборудование не рассчитано на 
вес более 150–160 килограммов. 

Неправильный образ жизни и 
нерациональное питание, потреб-
ление сладких напитков, алкого-
ля и фаст-фуда, недостаток сна – 
всё это способствует появлению 
лишнего веса. Многие имеют 
привычку «заедать» скуку или 
стресс. Ожирение развивается и 
у людей с низким уровнем дохо-
да – желая сэкономить, они по-
требляют некачественную пищу, 
содержащую чрезмерное количе-
ство жиров и рафинированных 
углеводов. 

Также полнота может быть след-
ствием генетических и эндокрин-
ных заболеваний, употребления 
некоторых медикаментов.

По словам Валерии Леонидов-
ны, чтобы оценить здоровье, нуж-
но пройти несколько медицинских 
тестов: измерить давление, прове-
рить уровень холестерина и саха-
ра в крови, вывести индекс массы 
тела.

Экспресс-анализы можно сдать в 
Центрах здоровья при челябинских 
поликлиниках, а индекс массы тела 
рассчитать самостоятельно: вес 
разделить на рост (в метрах) в 
квадрате. Если результат окажется 
в пределах 18,5–24,9 баллов, вес 
можно считать нормальным, от  
25 до 29,9 баллов – избыточным. 
Более 30 – уже ожирение, а более 
40 – его осложненная форма. Ис-
ходя из этого, специалисты реша-
ют, достаточно ли изменить образ 
жизни или нужно прописать ме-
дикаменты. В некоторых случаях 
необходимо хирургическое вмеша-
тельство.

– Диагноз «ожирение» должен 
поставить врач. Самолечение не 
всегда эффективно: ведь не установ-
лена причина избыточного веса, –  
поясняет Марина Анатольевна.

Чтобы получить квалифици-
рованную помощь, участники 
пресс-конференции посоветовали 
обращаться к эндокринологам (ко-
торых в области около 120), или к 
сертифицированным диетологам. 
Оценить состояние пациента и дать 
направление к специалисту может 
и терапевт.

Как бороться с ожирением? Вра-
чи советуют: измените образ жизни 
и заведите дневник питания.

– Ограничивайте приём живот-
ных жиров, легкоусвояемых угле-
водов. Ешьте нежирные сорта мяса, 
рыбу. Можно питаться чаще, но ма-
ленькими порциями. И обязатель-
но занимайтесь физкультурой, –  
говорит Марина Чередникова. 

Валерия Тюльганова пояснила, 
что препаратов для похудения, кото-
рые могут выписать врачи, немного, 
так как на рынке преобладают не 
лекарства, а биологически активные 
добавки, которые люди принимают 
«на свой страх и риск». 

По словам медиков, самое слож-
ное – не сбросить вес, а не набрать 
его снова. Максимум каждому тре-
тьему из похудевших удается со-
хранить стройность спустя год.

Нужно понять, что в данном 
случае диета – это не временное 
голодание, а модель поведения и 
культура правильного питания на 
всю жизнь.

Надежда ЮШИНА

Худеем правильно: 
советы врачей
Врачи обсудили проблему влияния лишнего веса  
на здоровье челябинцев и ответили на вопросы журналистов 
о вреде ожирения.

А ты готов к труду  
и обороне?
В редакции газеты «Комсомольская правда» прошла пресс-конференция, 
посвящённая форуму ГТО в Челябинске. В ней приняли участие: 
председатель областного Совета ветеранов, член попечительского 
совета военно-спортивного фонда «Урал» Анатолий Сурков;  
председатель правления ВСФ «Урал», депутат Гордумы Денис Девяткин; 
мастер спорта по кикбоксингу Валерия Ишмакова и заместитель министра 
физической культуры, спорта и туризма Челябинской области  
Виталий Якушев.
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Председатели отделений Всероссийского 
общества инвалидов Центрального, Советско-
го и Металлургического районов Татьяна Куз-
нецова, Елена Птицина и Владимир Корнев 
пригласили на праздник членов своих орга-
низаций, участников войны и детей погибших 
героев. Тех, кто приехать не смог, организато-
ры навестили и поздравили на дому.

Владелец ресторана, учредитель город-
ского общественного движения «Мой Челя-
бинск» Александр Надеин тепло встретил 
гостей, поздравил их и вручил подарки.

– Дорогие ветераны, – сказал Александр 
Евгеньевич, – я рад принимать вас здесь по 
такому замечательному поводу! Поздравляю 
вас с 69-й годовщиной Великой Победы. Же-
лаю здоровья, добра и мирного неба над го-
ловой. Мы вами гордимся!

Другой спонсор, владелец мебельного са-
лона «Декорум» Олег Малый, помог органи-
зовать торжество и оказал ветеранам Цен-
трального района материальную помощь.

По словам Татьяны Кузнецовой, оба биз-
несмена активно сотрудничают с Обществом 
инвалидов: 

– На прошедшем недавно фестивале 
«Смотри на меня как на равного» Александр 
Евгеньевич подарил нам кулеры, а Олег Ива-
нович в декабре прошлого года организовал 
концерт, посвященный Международному 
дню инвалидов, и вручал подарки.

Отметил  
весь район
6 мая в Центральном районе Челябинска начались 
торжества в честь 69-й годовщины Великой Победы. 
На торжественном приёме главы администрации 
Центрального района Виктора Ереклинцева, 
посвящённом 9 Мая, собралось более 30 человек. 

– Дорогие ветераны, труженики тыла, Великая Отечественная – 
это, безусловно, самый трагический и героический период истории 
советского народа, – сказал Виктор Александрович. – Вы доказали 
всему миру, что дух нашего солдата нельзя сломить. Спасибо вам. 
Здоровья и долгих лет жизни.

К его пожеланиям присоединился Андрей Шмидт:
– Приближается замечательный праздник, 9 Мая. Каждый год 

мы всё дальше от Дня Победы, но жива память о тяжёлых для на-
шего народа временах. Сегодня она должна помочь выстоять нам 
и братскому украинскому народу. Дорогие ветераны, спасибо за 
бесценную работу, которую вы проводите по патриотическому вос-
питанию молодёжи в школах и университетах Челябинска. Желаю 
вам крепкого здоровья и новых встреч со старыми друзьями в эти 
праздничные дни.

Депутат Челябинской городской Думы Александр Вышегородцев 
поблагодарил ветеранов за то, что они 69 лет назад победили, по-
строили великую страну и заставили уважать её:

– Надеемся, что сегодня вы своим примером сможете показать мо-
лодому поколению, что есть патриотизм, есть боль за Родину, за се-
мью, за близких. С удовольствием приглашаю всех на парад 9 мая! 

Председатель Центрального совета ветеранов Александр Блинов 
говорил о тех южноуральцах, кто в годы Великой Отечественной не 
попал на фронт, но отдал долг стране в тылу, трудясь у станка:

– Челябинск тогда назывался Танкоградом, каждый третий танк 
был изготовлен у нас, каждая третья тонна стали выплавлена на маг-
нитогорском заводе. Не найдется семьи, в которой никто не погиб. 
И пока жива память о героях, Победа не канет в небытие!

В тот же день чествовали ветеранов в КТОСе «Полёт» и посёл-
ке Шершни, на обоих праздниках виновников торжества тепло по-
здравил депутат Гордумы Андрей Шмидт. Творческие коллективы 
Южно-Уральского государственного университета исполнили для 
защитников Родины военные и патриотические песни.

Артём ЗОРИН

В зале собралось около тридцати 
ветеранов войны, тружеников тыла 
и родственников павших героев.

От имени Александра Леонидо-
вича гостей поздравила его помощ-
ник Наталья Куницына:

– С праздником вас, с Днём Ве-
ликой Победы! Вы прошли тяжё-
лый жизненный путь. Война ни 
одну семью не обошла стороной. 
Нужно всегда помнить, что такое 
фашизм, чтобы на русской земле 
никогда больше не случилось та-
кой беды. Давайте будем держать-
ся друг друга. Желаю вам крепкого 
здоровья, радости и терпения.

К тёплым словам присоедини-
лись помощник Андрея Владимиро-
вича Светлана Казанцева и дирек-
тор Центра Наталья Мачикина.

Студенты ЮУрГУ порадовали 
гостей военными и патриотиче-
скими песнями. Ветераны с удо-

вольствием подхватывали люби-
мые мелодии, а после и сами пели 
частушки и танцевали.

Комплексный центр социаль-
ного обслуживания населения по 
Центральному району работает по 
нескольким направлениям: дневное 
пребывание для пожилых людей, 
школа реабилитации и ухода для 
лиц с ограниченными возможно-
стями, социальное и медицинское 
обслуживание на дому и отделение 
помощи семье и детям.

Два раза в год пенсионеры могут 
отдохнуть в дневном стационаре – 
оздоровиться, пообщаться и весело 
провести досуг.

В школе реабилитации людям, 
которые, например, перенесли ин-
сульт, медсестра на образцах тре-

нажёров показывает, как восстано-
вить подвижность рук или ног.

– Есть много приспособлений, о 
которых люди не знают. Мы рас-
сказываем, какие тренажёры нуж-
ны и где их можно приобрести, 
организуем досуг для инвалидов, –  
объясняет Наталья Мачикина.

Также социальные и медицин-
ские работники посещают пожилых 
людей на дому, помогают тем, кто 
по состоянию здоровья не может 
сам пойти в магазин, аптеку или 
оплатить коммунальные услуги, 
представляют интересы своих подо-
печных в различных органах. Сей-
час около ста сотрудников Центра 
обслуживают более тысячи двухсот 
пенсионеров и инвалидов.

Диана РОМАНОВА

В честь Победы

Поздравить гостей пришли члены партии 
«Единая Россия», председатели КТОСов «Га-
рант», «Алое Поле» и «Лесопарковый» Илья 
Несмеянов, Сергей Ткач и Валентина Васи-

ленко. Они уже не первый раз организуют ме-
роприятия вместе с Обществом инвалидов –  
в частности, помогли провести концерт, о 
котором говорила Татьяна Кузнецова, и при-

гласили на него людей с ограниченными воз-
можностями из своих КТОСов. 

– Если бы не Победа советского народа в 
Великой Отечественной войне, нас бы, на-
верное, не было. Все мы знаем, что проис-
ходит сегодня на Украине. Только ваше поко-
ление, которое испытало на себе все тяготы 
тех ужасных лет, может рассказать об этом и 
сделать так, чтобы война не повторилась, –  
сказал, обращаясь к ветеранам Великой 
Отечественной войны, председатель Совета 
ветеранов Центрального района Александр 
Блинов.

Для гостей выступил народный хор «Кали-
нушка» Советского района, вокальный кол-
лектив Центрального района «Сударушка», 
а некоторые солисты прочитали стихотворе-
ния о войне собственного сочинения. Вете-
раны рассказали, как сложилась их судьба 
после Великой Отечественной, и пожелали 
друг другу долгой и активной жизни.

Владимир Корнев присоединился к по-
желаниям:

– Дорогие ветераны, низкий вам поклон. 
69 лет назад вы совершили великий подвиг. 
Обещаю, что Общество инвалидов будет и 
дальше помогать вам, чтобы вы чувствова-
ли себя защищёнными и как можно дольше 
были рядом с нами. Обращайтесь – мы ра-
ботаем для вас. С праздником! 

Надежда ЮШИНА

В ресторане «Александр» прошла встреча, посвящённая 69-й годовщине  
со дня Великой Победы. Среди её организаторов много членов партии 
«Единая Россия» и её сторонников. Около двадцати ветеранов собрались, 
чтобы почтить память товарищей, чья беспримерная отвага и стойкость 
спасли страну и мир от коричневой чумы.

Концерт к празднику
В Комплексном центре 
социального обслуживания 
населения по Центральному 
району состоялся 
концерт, посвящённый 
69-й годовщине Великой 
Победы. Организовать 
торжество и праздничное 
чаепитие помогли депутат 
Законодательного Собрания 
Челябинской области 
Александр Шестаков  
и депутат городской Думы  
Андрей Шмидт.

Депутат городской Думы Андрей Шмидт 
от имени ректора ЮУрГУ, депутата 
Законодательного Собрания Челябинской 
области Александра Шестакова и от себя 
лично поздравил ветеранов Центрального 
района с 9 Мая.

– С каждым годом День Победы всё дальше от нас – 
но память о тяжёлых для нашего народа временах жива. 
Сегодня она должна помочь выстоять нам и братскому 
украинскому народу. Дорогие ветераны, спасибо за бес-
ценную работу по патриотическому воспитанию моло-
дёжи, которую вы проводите в школах и университетах 
Челябинска, – сказал Андрей Владимирович.

Кроме того, ветеранов поздравили глава админи-
страции Центрального района Виктор Ереклинцев, его 
заместитель Галина Гаврилова, председатель районно-

го Совета ветеранов Александр Блинов, заместитель 
председателя городского Совета ветеранов Людмила 
Якименко, а также представители банка «Зенит» и 
Западно-Сибирского коммерческого банка, оказавших 
финансовую помощь в организации праздника.

В праздничном концерте, который состоялся в тот 
же день в Университетском комплексе «Сигма», приня-
ли участие хор Primavera, студия классической гитары 
и другие творческие коллективы ЮУрГУ – они испол-
нили для гостей военные и патриотические песни.

Андрей Владимирович, по поручению депутатов 
городской Думы и главы Челябинска Станислава 
Мошарова, вручил председателю областного совета 
ветеранов Михаилу Сергееву почётную грамоту за ак-
тивное участие в военно-патриотическом воспитании 
молодёжи и большой вклад в ветеранское движение.

Надежда ЮШИНА

Поздравили ветеранов
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ОТВЕТЫ:

По горизонтали: Бургомистр. Арапник. Обзор. Рол. Авизо. Ярило. Рынок. Боровик. Мышь. Биом. Вис. Пион. 
Евр. Два. Жох. Диск. Ривз. Ампир. Отставник. Апекс. Отдел. Тип. Крона. Петарда. Род. 

По вертикали: Панорама. Двойник. Веди. Ураган. Шкив. СССР. Вошь. Срок. Гонщик. Апорт. Ров. Микроб. 
Надир. Столяр. Закалка. Ромб. Разлив. Имидж. Претор. Лицо. Овощи. Кино. Вершок. Монах. Распад. 

Общественные приёмные депутатОв 
ЦентральнОгО райОна

александр леОнидОвич ШестакОв
Общественная приёмная работает с 10:00 до 16:00 ежедневно  

кроме субботы и воскресенья.
Адрес: пр. имени В.И. Ленина, 78, каб. 101.

Запись по телефону 267-90-78.

андрей владимирОвич Шмидт
Общественная приёмная работает с 10:00 до 16:00 ежедневно  

кроме субботы и воскресенья.
Адрес: пр. имени В.И. Ленина, 78, каб. 100.

Запись по телефону 267-90-84.

александр евгеньевич выШегОрОдЦев
Общественная приёмная работает с 10:00 до 16:00 ежедневно  

кроме субботы и воскресенья.
График личного приёма граждан: еженедельно по четвергам 

с 14:00 до 16:00.
Адрес: ул. Коммуны, 88.

Телефон 264-70-71,  
предварительная запись по телефону 265-18-55.

Олег виктОрОвич иванОв
График приёма граждан: первый и третий вторник каждого месяца  

с 16:00 до 18:00.
Адрес: ул. Елькина 79, 2-й этаж, каб. 202.

Телефон 247-78-52,  
предварительная запись по телефону 247-78-52 

 с 9:00 до 17:00 в будние дни.
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Возглавили команду создателей 
«Стрелы» Антон Лобачев и Мак-
сим Узких. Они уже несколько лет 
работают в сфере рекламы. На 
счету их собственной рекламной 
компании уже несколько успешных 
анимационных роликов для Китая, 
Германии, США. Однако детский 
мультфильм они создали впервые.

Работа над мультиком проходила 
в небольшом офисном помещении, 
совсем не похожем на киностудию. 
О необычном роде деятельности 

сотрудников офиса говорят лишь 
плакаты с портретом Уолта Дис-
нея и стопки специализированной 
литературы по анимации. Глав-
ные герои «Стрелы Вселенной» – 
дедушка-изобретатель, его внуки и 
инопланетянин Альби – пытаются 
спасти Ледяную планету от враж-
дебных дронов. 

При работе аниматоры опира-
лись на опыт не только таких гиган-
тов современной киноиндустрии, 
как студии Pixar и Dreamworks, но 

и отечественных компаний – ав-
торов «Смешариков» и «Маши и 
Медведя».

– «Смешарики» – очень каче-
ственный продукт, – говорит Мак-
сим Узких. – При разработке сцена-
рия мы часто обращались к работам 
анимационной студии «Петербург», 
и не только. Что-то из графики под-
смотрели в «Черепашках-ниндзя». 
Помог и мой опыт, полученный во 
время работы на студии Dreamworks 
на Тайване.

По словам Антона и Максима, 
научиться анимации может любой. 
Главное – желание. В Интернете 
в свободном доступе размещено 
множество видеоуроков по соз-
данию мультфильмов. Можно об-
ратиться за советами и помощью 

на форумы, где дают консультации 
знаменитые аниматоры Walt Disney 
Company.

Пока единственную серию мульт- 
фильма можно увидеть лишь в 
Интернете. Если проект получит 

дальнейшее финансирование, то 
следить за продолжением «опера-
ции по спасению Вселенной» ста-
нет возможно и по центральным 
российским каналам.

Анна ФОКИНА, ФЖ-411

уральские диснеи
Челябинские аниматоры собираются разрушить стереотипы 
о столице Южного Урала, как о городе суровых мужчин  
и бесчисленных заводов. За девять месяцев им удалось 
создать детский 3D-мультфильм о космосе «Стрела 
Вселенной», у которого есть все шансы прославить 
Челябинск на всероссийском уровне.
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